
CIENCIA Y FE (Segmento #46) 
 
BIENVENIDOS ESTIMADOS AMIGOS A ESTE SEGMENTO DE CIENCIA Y FE DONDE 
SEGUIREMOS CONVERSANDO SOBRE EL DOCTOR LEJEUNE Y SU CRUZADA POR 
LA DEFENSA DE LA VIDA DESDE EL PRIMER MOMENTO DE LA CONCEPCION. EN 
NUESTRO PROGRAMA ANTERIOR VIMOS COMO ESTE EMINENTE DOCTOR 
CATOLICO, PROFESOR DE GENETICA DE LA UNIVERSIDAD DE PARIS, 
REVOLUCIONÓ ESTA CIENCIA DE LA GENETICA AL DESCUBRIR LA CONEXIÓN 
ENTRE EL SÍNDROME DE DOWN, (EL MONGOLISMO), Y EL CROMOSOMA 21 EN 
LAS CELULAS DE ESTOS PACIENTES. ES DECIR, QUE DESCUBRIO LA CAUSA DE 
LAS ENFERMEDADES GENETICAS EN GENERAL REALIZANDO DESPUES VARIOS 
DESCUBRIMIENTOS DEL MISMO TIPO. PARA CONTINUAR ESTUDIANDO LA 
INTERESANTE OBRA DE ESTE EMINENTE CATOLICO, QUE POR CIERTO SU CAUSA 
DE BEATIFICACION YA SE HA INICIADO, TENEMOS AL PROFESOR FRANCISCO 
MULLER. ¿Cómo SE ENCUENTRA HOY PROFESOR? 
 
Muy bien Jorge. Creo que también hemos de recordar a nuestros oyentes que lo que “lanzó” por 
así decirlo al Dr. Lejeune a favor de la vida prenatal fue el hecho de que sus fabulosos hallazgos 
se empezaron a utilizar para abortar fetos que mostraban degeneraciones genéticas, lo cual hirió 
el corazón de Lejeune, un profundo Católico, que su ciencia se usara no para proteger la vida y 
curar enfermedades sino para destruirla, al estilo de los espartanos en la antigua Grecia y del 
monstruoso Hitler en nuestra época. 
 
O SEA, LO QUE SE LLAMA LA EUGENESIA, UNA TENDENCIA QUE BASADA EN 
FALSAS CONCEPCIONES EVOLUCIONISTAS PRETENDE “MEJORAR” LA RAZA 
ELIMINANDO A LOS MAS DEBILES, A LOS POBRES Y DESVALIDOS 
 
Y ciertamente el más desvalido de todos los seres humanos es el bebe prenatal, que muchos 
abortistas llaman “tejido”, o “producto”, es decir, todo menos un ser humano. 
 
Y COMO FUE QUE EN DEFINITIVA, PROFESOR, EL DR. LEJEUNE SE CONVIRTIO EN 
UN CAMPEON POR LA DEFENSA DE LA VIDA DESDE EL MOMENTO DE LA 
CONCEPCION. ¿DE QUE MODO ESPECÍFICAMENTE LEJEUNE DEMOSTRO QUE EL 
FETO ES UN SER HUMANO DESDE EL PRIMER MOMENTO DE SU CONCEPCION? 
¿EN QUE SE BASABA? 
 
Jorge, esto se relaciona con uno de los descubrimientos más fabulosos del siglo 20, que es la 
molécula del ADN, la que contiene y trasmite el código genético, que constituye precisamente  
esos corpúsculos que llamamos cromosomas dentro del núcleo de las células. El propio Dr. 
Lejeune, en una declaración que hizo a la Asamblea Legislativa de Louisiana en 1990, puso en 
términos muy sencillos en qué consiste esta supermolécula, constituída por las cuatro bases del 
ADN, que son las siglas del Acido Desoxirribo Nucleico, a saber, la Adenina, la Timina, la 
Citosina y la Guanina, abreviadas como A, T, C y G. Esas cuatro moléculas se “empatan” 
formando una larguísima molécula en forma de una doble hélice, como una escalera de caracol, 
de tal manera que el orden de la ATT, o ACG, o TCG, etc, cada tres de ellas atrae a un 
aminoácido específico de los 17 que se necesitan para la síntesis de las proteínas, que son las 
moléculas estructurales de todas las células, tejidos y órganos del cuerpo. Es un verdadero 
código, como el código de barras que se usa en los supermercados, decía el Dr. Lejeune, para 
“leer” el precio y nombre de los artículos mediante un rayo láser. En la celula esta secuencia de 



barras es leída por el ribosoma, que parece una máquina de escribir, o un tocacintas en una 
grabadora o casette. Decía Lejeune que esta cinta, de un metro de largo si se estirara toda, cabe 
en una cabecita de alfiler. Un metro viene del padre y otro viene de la madre. Y en el momento 
de la fecundación, o sea, cuando el “ovulo o huevo de la madre recibe el esperma del padre, se 
fusionan las dos cintas o moléculas de ADN y se forma un nuevo ser humano, con características 
propias en todo lo que respecta a su futuro desarrollo. 
 
O SEA, QUE EN OVULO FECUNDADO YA ESTA, EN UNA SOLA CELULA, TODO EL 
CONTENIDO DE UN NUEVO SER HUMANO. 
 
Exactamente, Jorge, el resto es cuestión de desarrollo paulatino durante los nueve meses del 
embarazo, pero la individualidad única y exclusiva del nuevo ser ya existe desde el primer 
momento de la fertilización, es decir, lo que llamamos “concepción”.  Y como se trata de un 
nuevo individuo completo, ese ha de ser el momento en que Dios crea un alma, para que el 
individuo se convierta en persona, a imagen y semejanza del mismo Dios.  Por eso es que el 
aborto, es decir, matar por cualquier medio, o interrumpir como dicen eufemísticamente algunos, 
el embarazo es un verdadero crimen contra una persona humana completa. 
 
PROFESOR USTED HABLA DE UN INDIVIDUO COMPLETO Y TAMBIEN DE UNA 
PERSONA HUMANA. ¿SE TRATA DE LA MISMA COSA? O SEA, ¿HAY ALGUNA 
DIFERENCIA ENTRE LA PERSONA Y EL INDIVIDUO COMO TAL, ENTRE LA 
PERSONALIDAD Y LA INDIVIDUALIDAD? 
 
Jorge esa pregunta se va más alla de la biología y de la ciencia médica. Porque la existencia del 
alma es algo que descubrimos por nosotros mismos, al reflexionar internamente sobre nuestros 
propios pensamientos, decisiones, voluntad, etc, 
 
O SEA POR LA AUTO-CONCIENCIA QUE TODO SER ESPIRITUAL TIENE DE SI 
MISMO. 
 
Exacto. Y eso no cae bajo el microscopio ni el método científico. Pero el Dr. Lejeune, al ser un 
católico de fe profunda, sabía leer, a través de esa individualidad del ADN el hecho de la 
personalidad íntegra de cada ser humano. En pocas palabras: somos individuos porque tenemos 
un cuerpo; somos personas porque tenemos un alma. Pero el ser humano es un ser completo, ni 
solo cuerpo ni sola alma. A ese respecto Lejeune pronunció frases muy contundentes en defensa 
de la vida. 
 
COMO POR EJEMPLO? 
 
Dijo una vez: “Aceptar el hecho de que después de la fertilización, existe un nuevo ser humano, 
ya no es cuestión de opinión o de gusto sino… plena evidencia médica” 
  
Y en otra ocasión dijo: “Disociar (o sea separar) al hijo del amor es, para nuestra especie, un 
error [total]: [esta disociación se da de 4 maneras] 1-el uso de anticonceptivos es hacer el amor 
sin hacer un niño;  2-la fertilización artificial, in vitro (o sea, el bebé de probeta) es hacer un niño 
sin hacer el amor; 3-el aborto es deshacer al niño; y 4- la pornografía es deshacer el amor.  
 
 



TREMENDAS Y SABIAS PALABRAS, PROFESOR, LAS CUALES VAN EN LA MISMA 
DIRECCION DE LA ENCICLICA “HUMANAE VITA” DE PABLO VI, DONDE SE 
DECLARA LA ABSOLUTA INSEPARABILIDAD DE LA FUNCION PROCREADORA Y 
LA FUNCION UNITIVA EN EL  ACTO DE AMOR ENTRE LOS ESPOSOS. 
 
No en balde, Jorge, el Dr. Lejeune ha sido propuesto para la beatificación, como dijiste al 
principio del programa. De suyo ya está en la categoría de “Siervo de Dios” que es el primer 
paso para ese proceso. 
 
NO CABE DUDA, PROFESOR, QUE NECESITAMOS HOY DIA MUCHOS DOCTORES 
COMO JERONIMO LEJEUNE, QUE SEPAN UNIR LA CIENCIA A LA CONCIENCIA, ES 
DECIR, EL CONOCIMIENTO TECNICO A LA MORAL, PORQUE UNA CIENCIA SIN 
CONCIENCIA SERIA LA DESTRUCCION DE LA HUMANIDAD. 
 
Así mismo es. Y esa necesidad imperiosa de una ciencia unida a la conciencia moral fue una 
prédica constante del Papa Juan Pablo II. 
 
QUE COMO VIMOS EN EL PROGRAMA ANTERIOR FUE UN GRAN AMIGO DEL DR 
LEJEUNE Y SU ESPOSA. 
 
Tanto que lo nombró director de la nueva Academia Pontificia para la Vida creada por el propio 
Juan Pablo II en el año 1994. 
 
Y CON ESTE EJEMPLO DEL DR LEJEUNE, SABIO Y SANTO, TERMINAMOS NUESTRO 
PROGRAMA NO SIN INVITARLOS A OTRO SEGMENTO DE CIENCIA Y FE LA 
SEMANA PROXIMA. TENGAN MUY BUENOS DIAS. 
 
 
 
 
 


